
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

TWITTER-PANNE

31.01.2013

„Wie wir wissen, bedient sich Schäfer-Gümbel gerne der neuen Medien und gibt sich noch viel lieber als „Experte“ in der Finanzpolitik aus. Dass beides zu peinlichen Vorfällen führen kann, ist für uns keine Überraschung. Mit einem Tweet sorgte TSG jetzt für gehörig Verwirrung in der Finanzwelt: „Das Gejammer von Deutsche-Bank-Chef Chain ist der Versuch vom angekündigten Kulturwandel abzulenken“, widerlegte der Chef der Hessen-SPD in weniger als 140 Zeichen seine eigenen Ansprüche auf Finanzexpertise. Lieber Herr Schäfer-Gümbel, gerne klären wir, Sie auf: Der Chef der deutschen Bank heißt nicht Chain, sondern Jain. Aber Rechtschreibprogramm hin, Kommentierungswut her: Wer sich selbst „Experte“ nennt, der sollte doch seine flinken Twitter-Finger besser unter Kontrolle haben und bitte etwas sauberer arbeiten“, erklärte Dr. Frank BLECHSCHMIDT, Parlamentarischer Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de